

Según un informe elaborado por la CNC

Biobío: comercio minorista registró leve alza marginal de 0,2% durante el 2024

El último trimestre del año pasado, marcó un "nulo crecimiento" en el sector.

Las ventas presenciales del comercio minorista de la Región del Biobío marcaron en diciembre una baja de 1,0% real anual, tras crecer 3,6% en noviembre, cerrando así el 2024 con un incremento marginal del 0,2%, de acuerdo a un informe elaborado por la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile (CNC).

En término de locales equivalentes, el último mes del año marcó un crecimiento marginal de 0,8% real anual, cerrando el 2024 con un aumento de 1,3%.

Respecto al último trimestre del año pasado, el indicador marcó un alza marginal de 0,4%, evidenciando un año que se mantuvo con resultados en el margen, de nulo crecimiento, sin una tendencia positiva que indicara una reactivación. En cuanto a los trimestres móviles, también se vio esta tendencia plana con alzas y caídas marginales durante todo el 2024.

Bernardita Silva, gerenta de Estudios de la CNC, expuso que Biobío "mostró un desempeño más



Diciembre de 2024 marcó un crecimiento marginal de 0,8%.

débil". Así, proyectó que para el 2025 el consumo enfrentará diversos desafíos que podrían afectar los resultados. Y es que, si bien la inflación está más contenida y el acceso a crédito han sido factores positivos, cualquier cambio en las condiciones financieras o eventos externos podrían modificar este escenario.

"El turismo argentino seguirá

siendo un factor clave para las regiones fronterizas, pero su impacto es transitorio y dependerá del tipo de cambio y de la situación económica en Argentina. En este contexto, será fundamental monitorear el comportamiento del empleo y los ingresos de los hogares, especialmente en aquellas regiones con menor dinamismo", dijo.